

NOVUM Hospitality – ein Familienunternehmen mit Herz

Unsere Türen stehen offen für alle, die einen Ort voller Wärme, Vertrauen und Geborgenheit suchen. Als Familie und Team leben wir unsere Werte und möchten unseren Gästen und Partnern mehr bieten als nur Gastfreundschaft: ein echtes Zuhause auf Zeit.



Freiheit

Für uns bedeutet Freiheit, jedem Menschen Raum für seine Persönlichkeit zu geben. Ob Mitarbeitende, Gäste oder Partner. Wir ermutigen alle, ihren eigenen Weg zu gehen, kreativ zu sein und sich frei zu entfalten. Wir schaffen eine Atmosphäre, in der jeder Mensch so sein darf, wie er ist.



Ehrlichkeit

Ehrlichkeit ist der Grundstein unserer Beziehungen. Wir stehen für Transparenz und authentisches Handeln, sowohl nach innen als auch nach außen. Unser Ziel ist es, Vertrauen zu gewinnen und dieses Vertrauen täglich zu leben. Gemeinsam schaffen wir ein Umfeld, in dem Offenheit selbstverständlich ist.



Respekt

Wir begegnen allen Menschen mit Achtung und Wertschätzung. Unterschiedliche Hintergründe, Meinungen und Kulturen bereichern uns. Respekt heißt für uns, zuzuhören, Verständnis zu zeigen und miteinander auf Augenhöhe zu sein, immer mit dem Ziel, gemeinsam zu kreieren, zu gestalten und ein harmonisches Miteinander zu fördern.



Bedingungslose Liebe

Unser Unternehmen wächst mit Herzblut und Leidenschaft. Die bedingungslose Liebe prägt jede unserer Entscheidungen. Wir glauben daran, dass Liebe und Mitgefühl die stärksten Kräfte sind, um Verbindungen zu schaffen und die Welt ein Stück besser zu machen. Als Familienunternehmen mit Herz möchten wir nicht nur Gastfreundschaft neu definieren, sondern auch einen Ort schaffen, an dem Menschen zusammenkommen, sich wohlfühlen und Erinnerungen für die Zukunft entstehen.

Gemeinsam leben wir unsere Werte für unsere Teams, Gäste und die Gesellschaft, die uns umgibt.

NOVUM Hospitality – A Family Business with Heart

Our doors are open to everyone seeking a place filled with warmth, trust, and a sense of security. As a family and a team, we live by our values and strive to offer our guests and partners more than just hospitality: a true home away from home.



Freedom

For us, freedom means giving everyone the space to express their individuality—be it employees, guests, or partners. We encourage everyone to follow their own path, be creative, and grow freely. We create an atmosphere where everyone can be their true self.



Honesty

Honesty is the foundation of our relationships. We stand for transparency and authentic actions, both internally and externally. Our goal is to earn trust and live that trust every day. Together, we create an environment where openness is second nature.



Respect

We treat everyone with dignity and appreciation. Diverse backgrounds, opinions, and cultures enrich us. For us, respect means listening, showing understanding, and engaging on equal footing—with the goal of creating and shaping together while fostering harmony.



Unconditional Love

Our company thrives on passion and dedication. Unconditional love guides every decision we make. We believe that love and compassion are the strongest forces for building connections and making the world a better place. As a family business with heart, we aim not only to redefine hospitality but also to create a space where people come together, feel at home, and create memories for the future.

Together, we live our values—for our teams, guests, and the society that surrounds us.